

# Gut Kirschen Essen

## Wenn zwei Leute eine Kirsche essen

Von Kappu-Inaktiv

### Prolog: Prolog

‘Gut Kirschen Essen’

Wenn zwei Leute eine Kirsche essen

-Prolog

Haruno Sakura.

Ein wundervolles Mädchen, mit einer grausamen Vergangenheit.

Bei ihrer Geburt starb ihre Mutter, ihr Vater im Gegensatz saß hinter Gittern, wegen Mord und versuchten Totschlag. Sakura wohnte alleine mit ihrem Hund in einer kleinen Wohnung.

Den Hund hatte sie von ihren zwei besten Freundinnen geschenkt bekommen.

Ino und Hinata.

Ihr Hund war alles für Sakura, er gab ihr Freude, Halt, Glück, und er war immer bei ihr.

Sakura hatte ihn seit knapp einem Jahr, und sie waren unzertrennlich.

Yosuke hieß ihr kleiner Liebling.

Vor knapp einem Jahr hatten sich Ino und Hinata zusammen getan, und überlegte wie sie Sakura wieder glücklich machen könnten.

Als sie sich dann für einen Hund entschieden hatten, packten sie ihr Geld zusammen und fuhren zu einer Bekannten von Ino's Mutter. Dieser züchtete Hunde.

Ino und Hinata hatten sich umgeschaut, und entdeckten einen kleinen, süßen Mischlingswelpen.

Dunkelbraun, mit weißen Foten. Einfach zum Knuddeln!

Ino und Hinata gaben Frau Yamaki das Geld, und fuhren wieder nach Haus.

Am nächsten Morgen - es war Samstag - besuchten die Beiden Sakura.

Hinata hatte den kleinen Welpen auf dem Arm, und als Sakura die Tür öffnete, klebte der Kleine. Sakura war etwas verwundert und schaute ihre Beiden Freundinnen an.

"Hier Sakura! Den haben wir für dich geholt!", hatte Hinata mit einem Lächeln gesagt.

Sakura kamen fast die Tränen, und nahm den Welpen auf den Arm. Dieser hatte erneut geklebt. Etwas später entschied Sakura sich dann den Welpen Yosuke zu nennen.

Dies war nun knapp ein Jahr her.

Nun waren die Beiden unzertrennlich geworden.

In der Schule saß Sakura immer bei ihren Freunden Ino, Hinata, Temari und Tenten. Temari und Tenten hatten Beide einen Freund. Temari war mit dem 'faulen' Shikamaru zusammen, und Tenten mit dem 'coolen' Kiba. Auch dieser hatte einen Hund. Akamaru.

Hinata war verliebt in Naruto, doch dieser interessiert dich nicht für Hinata.

Und Ino... die fand Jungs im allgemeinen schon Bescheuert genug und wollte erst gar keinen Freund haben!

Sakura war nicht verliebt, sie wusste das es ihr nur das Herz brechen würde.

Denn kein Junge würde sie haben wollen, dachte sie.

Dabei war Sakura total niedlich. Pinke Haare, grüne Augen, nettes und fröhlichen Lächeln.

Normale Körperform. Eigentlich ein Traummädchen für so einige Jungen.

Es gab jedoch einen Jungen ihrer Klasse, den sie ganz süß fand.

Sasuke Uchiha, aber jedes Mädchen fand diesen Jungen süß. Außer Ino - die eh keinen Jungen toll fand! -, Hinata - die ja eh in sein Besten Freund Naruto verliebt war -, und Temari und Tenten - Da Beide ja schon einen Freund hatten -.

Aber Sakura wollte nicht Enden, wie die ganzen anderen Fangirls von Sasuke.

Sie konnte diese Mädchen nicht ausstehen, und aus ihrer Meinung heraus, hätte sie ja sowieso keine Chance bei dem Uchiha. Deswegen lies sie es gleich!

Abends saß Sakura dann auf ihrem Bett und spielte mit Yosuke.

Manchmal dachte Sakura dann noch über ihr Leben nach, was sie alles hätte anders machen können, aber wann wohl ihr Vater aus dem Gefängnis kommen würde.

Irgendwann legte sie sich dann hin, streichelte müde noch Yosuke und schlief dabei irgendwann ein. Ein Leben, das fast immer gleich ablief. Aber die Götter wollten, das sich was in ihrem Leben verändert...

-Prolog Ende